



MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS



春の1日をスポーツで満喫 毛呂山スポーツ健康フェア 2017

5月14日総合公園で、子どもからお年寄りまで、色々なスポーツを楽しむことができる『毛呂山スポーツ健康フェア 2017』を開催しました。

午前中は、小学生運動適性テスト、ニュースポーツや健康体操などを体験、午後は、元オリンピック選手らによるバドミントン教室を実施。町内や近隣の中・高校生や大学生などが参加して、トップアスリートの実技指導を受けました。



埼玉県森林づくり協定で、環境保全のための森林づくり

毛呂山町・埼玉県・パナソニック(株)エコソリューションズ社による町内の森林づくり

5月13日、町内の権現堂地内の森林で「毛呂山町・埼玉県・パナソニック(株)エコソリューションズ社・埼玉県森林づくり協定」による森林活動が行われました。この活動は、パナソニック社が環境保全・社会貢献の観点から『緑の恩返し』として、毛呂山町・埼玉県とともに実施する企業の森林活動です。今後5年間で、ヤマザクラ・イロハモミジ・コナラ・ヤマボウシなど約3,000本を植林し、緑あふれる森林を育てていきます。



人的・知的資源の連携協力

「毛呂山町と日本医療科学大学 地域連携協定」を締結

5月16日、「地域連携協定」を締結しました。この協定は、町と日本医療科学大学が連携し、相互の発展のため人的資源及び知的資源の交流を促進し、教育・研究・文化・産業・医療などの分野で連携協力するためのもので、より良い町づくりを目指します。



新緑の中を健脚が競う

第6回新緑の奥武蔵 もろやまトレイルラン

4月16日、総合公園発着で新緑の奥武蔵もろやまトレイルランが開催されました。トレイルランは高低差がある林道や未舗装のコースを走る競技で、今年は842人のランナーが参加し、春の日の新緑の中、それぞれの健脚を競い、お互いの健闘を称えました。



地域の力で火災を未然に防ぐ

住宅用火災警報器設置推進モデル地区 感謝状贈呈式及び委嘱状交付式

西入間広域消防組合では、4月25日に平成27年度住宅用火災警報器設置推進モデル地区指定期間満了につき感謝状贈呈式及び平成29年度住宅用火災警報器設置推進モデル地区指定書並びに推進員委嘱状交付式を開催しました。町内の行政区をモデル地区に指定し、地域の協力のもと住宅用火災警報器の設置を推進し火災から多くの町民の生命財産を守るため設置活動を行っています。

